

CapitalatWork élargit son équipe à Bruxelles avec de jeunes talents

Bruxelles, le 31 janvier 2019 – La société de gestion CapitalatWork Foyer Group a récemment élargi son équipe basée à Bruxelles par le recrutement de quatre nouveaux profils prometteurs. Ces jeunes et ambitieux talents viennent renforcer les services dans des domaines essentiels tels que l'analyse financière, la communication, la gestion des relations commerciales et les ressources humaines. "CapitalatWork joue clairement la carte de la croissance et de l'expansion en région bruxelloise", souligne le CEO Maarten Rooijakkers.

Le bureau de CapitalatWork Foyer Group à Bruxelles se développe rapidement. Au cours de ces derniers mois, Marie Foucart et Kévin Persin ont été embauchés respectivement pour renforcer l'équipe de ressources humaines et l'équipe commerciale. Au mois de janvier cette année, deux nouveaux visages ont fait leur apparition: Arnould de Foestraets en tant que chargé de relations, et Laurens Vandekerckhove comme analyste financier.

Ces nouveaux collègues ont accumulé diverses expériences professionnelles au sein d'organisations telles que Mars, Truncus et l'Université libre de Bruxelles. Ils renforcent l'équipe existante dans l'amélioration et l'optimisation de la stratégie d'investissement, l'analyse et les services exclusifs destinés aux clients de CapitalatWork.

"Avec leur regard neuf, leur enthousiasme et leur connaissance, nos nouveaux collègues constituent une réelle valeur ajoutée pour toute l'équipe. Etape après étape, nos employés suscitent davantage la confiance et l'intérêt des clients. J'ai pleine confiance dans le potentiel de ces nouveaux collègues et nous allons à notre tour contribuer à leur développement professionnel", souligne Maarten Rooijakkers.

CapitalatWork recherche activement de nouveaux collaborateurs pour démarrer ses activités dans le Brabant wallon. La société de gestion va en effet ouvrir un nouveau bureau au printemps 2019 sous la direction commerciale d'Isabelle Dujardin.